



El Vicepresidente I de la Legislatura, diputado Cristian Ritondo, junto a funcionarios del Gobierno de la Ciudad realizaron la apertura del evento que cuenta con la presencia de expertos en transparencia y acceso a la información pública de diversos países.

Con la misión de fortalecer la calidad institucional del Estado y promover los valores de la transparencia, en el Salón Dorado del Palacio Legislativo se inauguró la segunda edición del Congreso Internacional de Transparencia que reúne nuevamente a expertos en transparencia y acceso a la información pública de Latinoamérica y Europa y ofrece la posibilidad de compartir conocimientos y experiencias que nutrirán a cada uno de los participantes en sus propias áreas de trabajo.

En la apertura disertaron el Vicepresidente I de la Legislatura, diputado Cristian Ritondo; el ministro de Hacienda de la CABA, Néstor Grindetti y los organizadores del evento el ministro de Modernización, Andrés Ibarra, y el subsecretario de Asuntos Públicos, Álvaro González.

"La Ciudad viene trabajando desde 2007 para mejorar el acceso a la información, es por eso que convocamos a especialistas vinculados al tema para lograr incorporar herramientas y llegar a una gestión más transparente. El mecanismo que más ayuda a erradicar la corrupción es la transparencia en la gestión pública ofreciendo información veraz, rápida y de un modo sencillo y gratuito", expresó el Vicepresidente I en sus palabras de bienvenida.

Por su parte, el subsecretario Gonzalez afirmó: "En la Ciudad de Buenos Aires asumimos un compromiso con el desarrollo de políticas de transparencia activa que promuevan la participación ciudadana. Organizamos este Congreso para instalar un debate que contribuya a que la transparencia sea también un valor fundamental en la agenda de Gobierno Nacional".

En tanto, el ministro Andrés Ibarra señaló: "Queremos una ciudad abierta e innovadora para la sociedad. Una gestión de Gobierno debe ser transparente y promover la participación ciudadana", y además destacó la implementación del "Buenos Aires data", que garantiza el acceso a la información para los porteños.

Néstor Grindetti, por su parte, recalcó la importancia de que los vecinos de la Ciudad puedan estar al tanto de las acciones del Gobierno y que la información sea legible y comparable. "El objetivo es tratar el tema de la transparencia con seriedad, siendo claros para el ciudadano, trabajando en conjunto con el ministerio de modernización en la implementación de nuevas tecnologías", finalizó.

Desarrollado por la Subsecretaría de Asuntos Públicos del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, el encuentro fue convocado como un espacio para compartir experiencias locales e

internacionales a través de paneles integrados por especialistas de Uruguay, Chile, México, Brasil y España que abordarán temas como el impacto social de la corrupción, narcotráfico, el lavado de activos y el acceso a la información. Se desarrollará con la participación también de miembros de la justicia, entre ellos fiscales y abogados, hoy y mañana.

El cierre de la jornada de este martes estará a cargo de la Presidente de la Legislatura y Vicejefa de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Licenciada María Eugenia Vidal, a las 16 horas en el Salón Dorado de la sede parlamentaria.

La primera edición del Congreso de la Transparencia se realizó en agosto de 2013 y contó con destacadas figuras en su panel, como el escritor y académico peruano Álvaro Vargas Llosa y el italiano Antonio Di Pietro, responsable del descubrimiento del Mani Pulite, una de las causas de corrupción más importantes de la historia en Italia que sentenció a funcionarios públicos y mafiosos.

[+ info](#)